

In den zurückliegenden Monaten wurde vermehrt von gewalttätigen Auseinandersetzungen auf öffentlichen Plätzen wie z.B. dem Markt im Stadtgebiet berichtet.

Ich frage:

- 1. Wie viele solcher gewalttätigen Auseinandersetzungen auf öffentlichen Plätzen waren in 2019 bislang zu verzeichnen?**
- 2. Wie viele waren es in den zurückliegenden Jahren?**
- 3. In wie vielen solcher Fälle kamen Waffen zum Einsatz?**
- 4. Um welche Art Waffen handelt es sich?**
- 5. Welche Nationalitäten waren wie oft an gewalttätigen Auseinandersetzungen auf öffentlichen Plätzen beteiligt?**

gez. Andreas Scholtyssek
Stadtrat